

Ein Hund namen' s Zorro(- chan)

S/Z

Von _Raphael_

Kapitel 6: Wir wollen Heiraten (ohne adult)

Kapitel 5 Wir wollen Heiraten

Einige Tage nach dem Ruffy herausgefunden hatte, wer Zorro-chan wirklich war, stand Sanji wie jeden Morgen in der Küche und dachte wider mal an Zorro.

Als auf einmal ein schmerz erfüllter Schrei von Lysop zu hören war. Es dauerte auch nicht lange und Sanji hörte Lysop brüllen „Du verdammte Dreckstöle.“ Da Sanji sich wunderte was da los war, ging er zu Lysop der mit Zorro-chan im Bad war.

„Was ist denn hier los?“ „Dieser verdammte Drecksköter hat mich gebissen.“ Sanji sah darauf zu Zorro-chan und dieser lies den Kopf hängen und zog den Schwanz ein. Doch Sanji lächelte und ging in die Hocke „Hey du brauchst keine Angst zu haben. Ich tu dir nix.“ Darauf sagte Lysop empört „Aber...“

Doch er wurde von Sanji unterbrochen „Kein aber“. Zorro-chan wird schon einen Grund gehabt haben.“ Dann wandte sich Sanji wieder an Zorro-chan „Na komm her. Du kriegst jetzt was zu fressen. Und du Lysop, solltest zu Chopper gehen.“

Lysop sagte dazu nix mehr und verlies das Bad. Nachdem Lysop das Bad verlassen hatte, lief Zorro-chan zu Sanji und sprang ihm in die Arme um ihm das Gesicht abzulecken. Sanji fing darauf an zu lachen.

Danach gingen beide in die Küche wo Sanji Zorro-chan was zu Essen gab. Als Zorro-chan fraß streichelte ihm Sanji noch mal übers Fell bevor er sich setzte. Er wollte einfach noch eine Weile die Ruhe in der Küche genießen.

Doch nach einer kurzen Zeit sagte er „Du Zorro-chan findest du nicht auch, dass sich Nami und Ruffy in letzter Zeit komisch benehmen?“ „-Komisch benehmen? Die beiden doch nicht. Wenn du wüsstest was mir Ruffy vor einigen Tagen als, ich bei ihm geschlafen hatte, gesagt hat.“ Dachte Zorro-chan auf Sanji´s Frage.

Nach dem Sanji dann noch eine geraucht hatte nahm er Zorro-chan und setzte ihn auf seinen Kopf. „Halt dich fest. Ich ruf jetzt die anderen.“ Als Antwort bellte Zorro-chan kurz. Danach ging Sanji vor die Tür und rief „Hey Leute Essen fassen!“

Es dauerte auch nicht lange und alle kamen zum Frühstück. Na gut alle, bis auf Ruffy und Nami. Nach ein paar Minuten fragte Chopper „Äm wo sind Nami und Ruffy?“ „Keine Ahnung. Aber die Erdbeeren und die Sprühsahne sind auch nicht da.“ sagt Lysop.

Zur gleichen Zeit in einem der anderen Zimmer, würde die Orangehaarige von dem Schwarzhaarigen auf dem Bauch gedreht.

----- Hier wird Zensiert. Es tut mir wirklich leid. Aber es geht nicht anders. Ich muss ja an meine jüngeren Leser denken. HEAL-----

Ruffy beugte sich nach oben und küsste Nami noch ein mal. „Wir sollten es den anderen sagen.“ „Ja das sollten wir. Aber jetzt wird erst mal ne runde gekuschelt. So bis zu Abendbrot.“

So verging die Zeit und Sanji rief zu Abendbrot. Nico, Chopper und Lysop kamen auch sofort und setzten sich an den Tisch. Zorro-chan lag der weil eingerollt neben dem Herd. Die anderen wollten gerade anfangen zu essen, als Nami und Ruffy Händchen haltend rein kamen. Nami zog ne Augenbraue hoch und sagte „Was ist den hier los? Seit wann wartet ihr nicht mehr bis alle an Tisch sitzen?“ Sanji lächelt „Seit dem ihr zwei nicht zum Frühstück und zu Mittag gekommen seit.“ „Ach so.“ Sagte Ruffy mit vollem Mund da er sich schon wieder was von Lysops Teller geklaut hatte.

Nach dem er runtergeschluckt hatte, hängte er noch ran „Wie waren anderweitig beschäftigt. Nami und ich hatten nämlich was zu Freiern.“ „Und was?“ fragte Nico. Nami hielt freudenstrahlend ihre Hand hoch und sagte „Ruffy und ich wollen heiraten.“ Die anderen schauten überrascht drein. Da sie nicht mal wussten, das Ihr Käpten und ihre Navigatorin ein Paar waren. Aber nach einiger Zeit stand dann Sanji als erster auf, ging zu Ruffy und haute ihm freundschaftlich auf den Rücken. „Gratuliere Käpten.“ „Danke.“ Danach gratulierten auch der Rest der Bande, sogar Zorro-chan.

Als dann alle gegessen hatten, durften Nami und Ruffy erstmal erzählen seit wann sie zusammen waren und dann wurde gefeiert bis die Sonne am Horizont wieder aufging. Nami und Ruffy waren auch die ersten die sich verabschiedeten und in ihr Zimmer gingen „Na dann Leute gute nacht.“ „Du meinst doch guten morgen?“ sagte Lysop. „Nein ich mein gute Nacht. Immerhin gehen Nami und ich jetzt schlafen.“ Nachdem Ruffy und Nami gegangen war gingen auch die anderen langsam ins Bett.

-Kapitel 5 Wir wollen Heiraten Ende-

Ich hoffe es hat euch gefallen.
Würd mich über kommis freun.
MfG eure Ma-chan